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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

matériel de transports
Question écrite n° 129244

Texte de la question

M. Michel Hunault interroge M. le ministre auprès du ministre de l'économie, des finances et de l'industrie,
chargé de l'industrie, de l'énergie et de l'économie numérique, en cette fin d'année 2012, sur la concrétisation du
Fonds de modernisation des équipementiers ferroviaires, annoncée le 8 septembre 2011, par le Président de la
République, il y a donc six mois. À l'image des fonds créés par la majorité présidentielle pour favoriser
l'adaptation de secteurs essentiels de notre industrie, ce fonds dédié confortera utilement les emplois de
l'industrie ferroviaire française. Il est assez étonnant que, depuis trois ans, le FSI ait fait part de tant d'inertie
pour soutenir ce secteur essentiel de notre industrie. Il en va pourtant de la pérennité de milliers d'emplois dans
un secteur d'activité dont le savoir industriel est reconnu dans le monde entier et répond aux objectifs
consensuels du Grenelle de l'environnement tant en matière de transports de voyageurs que de transports de
marchandises.
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